

Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.

Die grosse Anteilnahme, die unzähligen persönlichen Zeichen der Verbundenheit und Wertschätzung, die vielen aufmunternden und tröstenden Worte, die wir rund um den Abschied von

Hermann Kaufmann-Härtner

erfahren durften, haben uns echt berührt und gestärkt.

Danken möchten wir allen, die unserem lieben Vater Nähe und Freundschaft schenken und ihn wohlwollend durchs Leben und beim Abschied begleitet haben.

Herrn Pfarrer Aschmann danken wir für die einfühlsamen, persönlichen Abschiedsworte; den Teams des Pflgeheims Bühl, der Spitex Chamäleon und der Pro Senectute für die liebevolle Betreuung; Herrn Dr. Kosmidis für die äusserst empathische hausärztliche Begleitung.

Vielen Dank auch für die grosszügigen Spenden zu Gunsten der Pro Senectute Zürichsee-Linth und für die Blumengrüsse.

Rapperswil-Jona, im März 2018

Die Trauerfamilien